

Antrag B 04623 ("Anzeige für Buslinie 265")

Leitner.Martin@swm.de

Mi 09.05.2018 15:34

Gelöschte Elemente

An: bag-west.dir <bag-west.dir@muenchen.de>;

Cc: Veronica Deiß <veronica.deiss@muenchen.de>;

Sehr geehrte Frau Franke,

das RAW hat uns gebeten, zum Antrag der FDP im BA 21 (B 04623; „Anzeige für Buslinie 265“), den der Bezirksausschuss Pasing-Obermenzing am 6.3.2018 beschlossen hat, Stellung zu nehmen und Ihnen direkt zu antworten.

Sehr geehrter Herr Scholz,

der Bezirksausschuss 21 hat am 6.3.2018 dem Antrag „Anzeige für Buslinie 265“ zugestimmt. Dem Foto auf dem Antrag war zu entnehmen, dass es sich um eine Anzeigetafel am Pasinger Bahnhof handelt.

Seitens der MVG ist der vorhandene Anzeiger sowohl für die StadtBus-Linie 56 als auch für die Regionalbus-Linie 265 konfiguriert. Es wäre also technisch möglich, neben der Buslinie 56 auch die Daten der Buslinie 265 anzuzeigen. Da es sich jedoch bei der Linie 265 um eine MVV-Regionalbuslinie handelt, ist die MVG nicht befugt, diese Daten – die auf einem Hintergrundsystem von der MVV GmbH bereit gestellt werden – ohne Weiteres zu verwenden. Die MVV GmbH hat sie allerdings noch nicht frei gegeben, da er unseres Wissens nach die Daten noch Qualitätstests unterziehen möchte und ihr dazu momentan die dafür notwendigen Personalkapazitäten fehlen.

Wann diese Qualitätstests abgeschlossen sein werden, entzieht sich unserer Kenntnis. Dort, wo diese Qualitätstests bereits laufen, beispielsweise an der Haltestelle „Planegger Straße“, werden die Abfahrtszeiten der Linie 265 an der Anzeigetafel im Normalfall bereits angezeigt.

Dies ist im Übrigen schon jetzt auch in den späten Abendstunden zwischen 21:49 und 0:29 Uhr der Fall, weil in diesem Zeitraum die Linie 265 von der MVG bedient wird. In dieser Zeit liegen der MVG ihre eigenen Daten vor – die dann auch angezeigt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Leitner
GM GF Büro Mobilität
Telefon: 158-2153